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AUSÊNCIA
 JUSTIFICADA NÃO HOUVE.

 

A.  Informes Gerais: a professora Fernanda deu as
boas-vindas aos par cipantes. Informou que a
reunião foi convocada para apresentar os
resultados e orientações da CPA Central e
montagem do plano de ação para a divulgação dos
resultados com a comunidade. Simone informou
que entrou em contato com os representantes da
sociedade civil para par cipação na reunião, mas
não teve resultados. Elizete confirmou os contatos
de Araã e Marcelo Calazans, representantes da
sociedade civil e fornecer a Simone, que também é
chefe de gabinete, para convocação para a próxima
reunião.

B. Ordem do dia

1. Avaliação dos resultados do úl mo ciclo de auto avaliação interna: professora Fernanda iniciou a reunião
apresentando os resultados do úl mo ciclo de avaliação da CPA. Apresentou o resumo de todas
as dimensões da avaliação que indicaram, de maneira resumida que todos os segmentos entrevistados -
discentes, docentes, egressos, técnicos administra vos e sociedade civil. Explicou que as avaliações foram
bem semelhantes e que os resultados indicaram que é preciso aprimorar todas as dimensões. Professora
Sandra explicou o contexto ins tucional, sobretudo no que se refere à sustentabilidade financeira de uma
ins tuição de educação pública federal. Explicou que algumas demandas já estão sendo encaminhadas,
como a reforma do refeitório e dos banheiros do prédio I. Disse que o planejamento é feito anualmente
com a par cipação de todas as coordenações sistêmicas e coordenações de curso. Relatou que muitos
equipamentos não foram adquiridos porque os setores responsáveis não solicitaram. Gleidson reiterou as
palavras de Sandra e explicou que, como o número de respondentes foi pequeno, os ques onários não
refletem ou não possuem a representa vidade ins tucional. Reforçou que muitas informações que os (as)
servidores(as) alegam desconhecer são disponibilizadas nos sites ins tucionais e no bole m informa vo.
Elizete comentou a necessidade de criação de instrumentos internos de autoavaliação que possam
complementar a avaliação da CPA. Simone relatou as dificuldades que teve enquanto membro da CPA,
reiterando as dificuldades encontradas no desenvolvimento da função. Fabio relatou as dificuldades para
sensibilizar os (as) servidores para responderem o ques onário. Professora Fernanda propôs sensibilização
das coordenações sistêmicas para aumentar o engajamento ins tucional. Fábio reiterou a fala da professora
Fernanda, com informações sobre a reunião da CPA Central e das dificuldades encontradas no desempenho
da função. Professora Fernanda informou que o novo ciclo avalia vo ocorrerá entre 16/11 a 04/12/2020 e
que não há possibilidade de prorrogação do prazo pois o INEP não sinalizou essa perspec va. 2. Elaboração
do plano de ação: após as falas, Fernanda sugeriu que cada direção se reunisse com as suas coordenações
para analisar os resultados e propor ações corre vas. Sugeriu criar uma pasta no Google Drive com os
documentos para que após a reunião das diretorias, cada uma delas preencha o plano de ação. Todos
concordaram e decidiram reunir-se novamente dia 08 de setembro às 10 horas para apresentação dos
resultados e planejamento da reunião de socialização dos resultados com a comunidade
acadêmica. Decisão: a) agendar reunião com as coordenações sistêmicas e coordenações acadêmicas para
analisar os resultados da avaliação, apresentar propostas de melhoria e planejar a divulgação dos
resultados; b) reunir-se novamente em 08 de setembro às 10 horas para planejar a divulgação dos
resultados para a comunidade. 5. O que ocorrer: Não houve inscrição. Nada mais havendo a registrar, eu,
Fernanda Meneses de Miranda Castro, lavrei a presente ata que, após aprovada, segue assinada por mim e
por todos acima nominados e referenciados.
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